

12月21日（水）音楽会・クリスマス会

子どもたちが楽しみにしていたクリスマス会。まずは、音楽会があり、一生懸命練習してきた歌や合奏を発表しました。年長さんはハンドベルの発表もしました。先生たちも、「カップス」というカップや手で音楽を奏でる出し物をしました。ブラックシアターでクリスマスの雰囲気が盛り上がったとき、サンタクロースが登場。たくさんの質問に答えてもらい、プレゼントを頂きました。最後に、サンタさんのギター演奏に合わせて歌を歌いました。とってもステキな時間を過ごすことができました。



12月13日（火）お店屋さんごっこ

子どもたちが一生懸命に作った商品をお店に並べ、「いらっしゃいませ！」「これください。」「はい、〇〇円です。」「ありがとう。」と、楽しくお店屋さんごっこをしました。キラキラ笑顔の店員さんとお客さんでした。例えば、本物のお寿司と見間違うような感じで、どれもクオリティの高い商品ばかりで驚きました。



12月8日（木）花いっぱい運動

今年度2回目の幼稚園、小学校、中学校、海洋高校の花いっぱい運動がありました。高校生が幼稚園や小学生の子どもたちに優しく丁寧に関わながら、中学生も一緒にパンジーの花を植えました。プランターを運ぶときに、年長の子どもの中には一人で持ち上げて運ぼうとする力強い子もいました。学校・園の周りに綺麗に咲いていますので、近くを通られる際には見ていただければ嬉しいです。肥料は海洋高校がオリーブの搾りかすを使って作ったものだそうで、効果が期待されています。



11月26日（土）栗田学院祭

今年度は栗田中学校を会場に学院祭が行われました。多数ご来場いただきありがとうございました。人数制限の関係で、直接ご覧になれなかた方もいらっしゃったと思います。申し訳ありませんでした。子どもたちは、大きな舞台で、笑顔を大事にしながら元気一杯発表しました。よく頑張った子どもたちでした。



11月17日（木）親子体操教室

午前中の1時間半ほど、親子体操教室を行いました。いろいろな運動を教わりながら、親子での密な時間を過ごせて、子どもたちがとても楽しそうでした。保護者の皆様、ご参加いただきありがとうございました。



11月15日（火）宮津市内の施設見学

午前中に、栗田生産組合、宮津図書館、宮津警察署へ見学に出かけました。栗田生産組合ではちょうど魚を貰いに来ている方がたくさんいました。図書館では本を2冊借りました。警察署では白バイに乗せてもらったり交通安全について学んだりしました。



11月1日（火）,11日（金）みかん狩り

1日には野村農園様、11日には岸田農園様にお世話になって、みかん狩りをしました。おいしそうに実ったみかんを嬉しそうに採って頬張っていました。家族を思ってお土産のみかんを採る可愛い姿もありました。岸田さんには、みかんの花から実までの姿を教えていただきました。ありがとうございました。



11月8日（火）火災の避難訓練、防火教室

消防署の方に来ていただき、火災の避難訓練と防火教室を行いました。まず、子どもたちの避難の様子を見られ、100点を

付けていただきました。口にハンカチを当てて逃げられたこともほめていただきました。防火教室では、お、は、し、も、て、のお話や、家で火事が起った時の119番通報、煙が立ち込めた時の低い姿勢での避難など、動きも取り入れながら教えていただきました。ありがとうございました。



10月31日（月）栗田学院の津波避難訓練

栗田中学校、栗田小学校と一緒に、津波を想定した避難訓練をしました。真っ先に小学校の運動場に避難した幼稚園児たちは、小中学生を待つことなく運動公園へ避難を開始しました。国道の信号付近で中学生が走って追いつき、幼稚園児と手を繋いで坂道を上がっていきました。道路側を中学生が歩いて安全を確保するなど幼稚園児をサポートしてくれる中学生が非常に頼もしかったです。



10月26日（水）栗田中学生の職場体験

今日、中学校から4名が職場体験に来てくれました。中学生たちは、初めは緊張していましたが、次第に打ち解けて、優しく声をかけたり追いかけ合いをしたりするなどしていました。園児たちは大喜びで、楽しそうに一緒に遊んでいました。園児が歌を披露した後、さすが中学生と感じる感想を伝えてくれたりとても優しい関わりをしてくれたりする中学生でした。明日も職場体験がありとても楽しみです。



10月14日（金）親子行事（秋祭り）

まず12:00から給食参觀と給食試食会をおせわになりました。いつも以上に、張り切って食べようとする園児の様子が見られました。そして13:30から、お楽しみの親子行事が始まりました。保護者会役員の皆様のおかげで、素晴らしいコーナー

(つりばり、スーパーボール流し、迷路) が出来上がっており、親子での楽しい時間を過ごしていました。最後の宝さがしも盛り上がってきました。写真撮影のコーナーもあり、ステキな笑顔で親子の記念撮影をしていました。役員の皆様、大変な準備をありがとうございました。保護者の皆様、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。



10月7日（金）秋の遠足

雨に降られましたが、予定時刻を遅らせ昼前から阿蘇シーサイドパークへ遠足に出かけました。管理棟でお弁当やおやつを美味しく頂き、みんなが食べ終わった頃に、願いが通じたのか雨もやみました。公園内を歩いて回り、水滴をぬぐうことでのできた一部の遊具で少しひが遊ぶことができました。お弁当を口に入れるたびに、ニッコリ笑顔になる子どもたちでした。すべり台もとても楽しそうに滑っていました。



9月30日（金）鉄道で行く由良の街探検

丹鉄に乗って栗田駅から丹後由良駅へ行き、由良の街を探検しました。永井さん、岸田さん、小室さんのお宅にもお邪魔し、歓迎してくださいました。由良小の運動場で、たくさんのドングリを拾い、遊具でたっぷり遊びました。運動場におられた地域の方に、優しく声を掛けていただき、大きな声で挨拶をして帰りの丹後由良駅へ向かいました。午前中、とても楽しい由良の町探検でした。



9月26日（月）民生児童委員の方による読み聞かせ

今日は、5名の民生児童委員の方々が来て下さり、絵本の読み聞かせをしてくださいました。子どもたちが絵本の世界に引き込まれ、食い入るように絵本を見つめて聞き入っている姿がとても印象的でした。読み聞かせで本が大好きになっていくと思いました。お忙しい中、お世話になりありがとうございました。



9月21日（水）サッカー教室

今日は、野村コーチにお世話になり、サッカー教室を行いました。いろいろな動きで体をほぐし、ボールに親しんで慣れる運動も行い、最後には試合形式で楽しくサッカーを体験しました。「上手にできてうれしかった」「楽しかった」と感想を言っていました。2学期は、10月、11月にもサッカー教室を予定しています。



9月17日（土）祖父母参観

この2年間できていませんでしたが、今年度は祖父母参観を実施することができました。子どもたちは、首を伸ばしながら、まだ来ないかな・・・と待っていて、園近くを歩くおじいちゃん、おばあちゃんを見つけては、満面の笑みになり、嬉しそうに抱きついていました。それぞれのクラスでの交流では、歌をプレゼントしたり、肩たたきをプレゼントしたりと、笑顔の温かい時間を過ごすことができました。ご参加いただきありがとうございました。



9月16日（金）みやづ食の日

今日はみやづ食の日で、海洋高校生がさばいた「さごし」を使った給食のメニューとなっています。そこで、海洋高校生が作成した紹介動画を、先日ようやく購入することができた栗田幼稚園の大型テレビを使って、みんなで見ました。大変よく画面に注目している子どもたちの姿が印象的でした。今日も、美味しく頂きます。



9月12日（火）稲刈り

中津農家組合の皆様のご協力を得て、稲刈りをしました。稲の下の方を片手でつかみ、もう一方の手に持った鎌やハサミを使って上手に刈っていました。暑い中での作業で疲れていきましたが、これが毎日食べるお米になるんだなと感じていたようです。大変貴重な体験になりました。中津農家組合の皆様、田植えから稲刈りまで、毎日の水田の管理も含め、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



9月8日（木）秋の七草を探して

今日の午前中、秋の七草を探しに運動公園へ歩いて行きました。葛の綺麗な赤紫の花がたくさん咲いていました。ススキも見つけ、萩も見つけ、オミナエシかな？と思える花を見つけ、大切に頂いて帰ってきました。帰る途中に、ガソリンスタンドのメダカを見せていただきました。地域の方がとても温かく声を掛けてくださるので、とても嬉しいです。



9月2日（金）給食開始 小学校の作品展鑑賞

今日から2学期の給食が始まりました。小学校のランチルームに向かう途中に、小学生の夏休み作品展を鑑賞しました。「きれいだなあ」「これ気に入った」「どうやって作ったんだろう」「これやってみたい」など興味を持って見ていました。給食は夏野菜カレーでした。苦手な野菜がある子も頑張って食べ、みんな食べ切っていました。



9月1日（木）第2学期始業式

新型コロナウイルス感染症が全国的にも広がり、引き続きの対策が必要となる中で2学期が始まりました。2学期は、1学期

で付けた力を様々な取組で発揮する時です。感染症等の関係で計画通りいかないこともあるかと思いますが、子ども一人一人の発想や表現を大切にし、「心も体も健康で たくましく生きる子ども」の育成に取り組んでいきたいと思います。1学期同様、保護者の皆様、地域の皆様、温かい見守りとご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。



7月15日（金）栗田中3年生が保育実習に来てくれました

栗田中学校の3年生が、栗田幼稚園に保育実習に来てくれました。牛乳パックなどを材料にして一緒に工作をしました。出来上がった船には、回転式の動力があるものもあって、水に浮かべて進ませていました。やさしく園児に関わってくれて、頼もしくて素敵な3年生の皆さんでした。園児たちは、とても嬉しそうにしていました。ありがとうございました。



7月14日（木）フィンガーペイント

色々な色の絵の具を手に付けて、ワイワイと言いながら大きな紙に手形を付けて楽しました。可愛い手形がたくさん集まって色々な色が混ざっていました。ようかい列車が地獄駅から幸せ駅に向かって走っている作品が完成しました。



7月12日（火）バスの避難訓練

今日、小学校でバスの避難訓練があり、幼稚園も参加しました。バスの右後ろ側にある非常扉を教員が開け、一人一人抱きかかえて道へ下ろしました。貴重な訓練ができました。



7月12日（火）栗田小1年生がハンドベルの演奏を聞かせてくれました

毎日、給食で小学校ランチルームに行く際に、1年教室の前を通っています。今日は、1年生がハンドベルの演奏を聞かせてくれるということで、1年教室に入りました。小学校の七夕交流会で演奏した「きらきら星」という曲を、幼稚園の人にも聞いてもらおうということで張り切っていた1年生。ハンドベルの涼やかな美しい音色を聞かせてもらいました。演奏が終わつた後、幼稚園児3名が「きれいな曲でした。」「きれいな音でした。」など感想を発表しました。その感想に、1年生も嬉しいです。



7月8日（金）、11（月）海遊び

天気に恵まれ、上司の浜へ海遊びに出かけました。地域の方が、浜に流れ着いたゴミを綺麗にしてくださっていました。ありがとうございました。8日、11日と約1時間ずつ、楽しく海で遊びました。年長さんの中には、顔を水につけて、バタ足をすることができるようになった子もいました。



7月7日（木）保育参観 七夕会

毎年恒例の行事「七夕会」を行いました。園児の歌や願い事の発表、教職員によるブラックシアター、親子での飾りづくりをしました。親子での大切な時間を楽しく過ごしていただけたことと思います。園児たちも嬉しそうな顔をしていました。願い事が叶いますように。今日は良い天気なので、夜空に天の川が見れるかもしれません。



7月1日（金）水遊び

じゃがいもを掘った後には、水遊びをたっぷりしました。大変暑い日だったこともあって、水の気持ちよさを存分に味わっていました。



7月1日（金）じゃがいも掘り

春に海洋高校の生徒さんと一緒に植えたじゃがいもが、子どもたちの水やりと降り注ぐ日光のおかげで良く育ち、今日、じゃがいも掘りをしました。少し小ぶりでしたがじゃがいもがたくさん収穫できました。ビー玉のような可愛いもや大きなものもありました。



6月23日（木）体操教室

舞鶴の力健スポーツクラブから講師に来ていただき、体操教室を実施しました。年少さんはマット・とび箱・鉄棒、年中、年長さんは縄跳び・鉄棒をしました。よく話を聞きながらねばり強く一生懸命に活動をしていました。



6月22日（水）幼小中高花いっぱい運動

大変暑い日となりましたが、海洋高校の2年生、栗田中1年生、栗田小4年生と一緒にプランターへの花植えをしました。高校生が優しく関わってくれて、最後まで楽しそうに、ねばり強く取り組むことができました。



6月21日（火）サッカー教室

小雨の為、小学校体育館で今年度第1回目のサッカー教室を行いました。元気一杯の子どもたちは、一杯走り回って、サッカーを楽しみました。次の機会をとても楽しみにしています。



6月17日（金）宮津幼稚園に行ってきたよ

午前中に、宮津幼稚園に行って楽しく交流をしました。大きな講堂で自己紹介をしたり宮津幼稚園の園児とグループになってゲームをしたりしました。後半は園庭で好きな遊びをしてたっぷり楽しく過ごしました。砂場での遊びや、栗田幼稚園にない遊具での遊びが人気のようでした。次は、7月に栗田幼稚園の方に来てくれる予定です。楽しみです。



6月13日（月）ザリガニとりに出かけたよ

幼稚園から歩いて3分ぐらいの畑の横にある側溝で、一人一人網を持って、楽しみにしていたザリガニとりをしました。畑の持ち主の方は、歩きやすいようにと草刈りをしてくださっていました。ありがとうございました。網を入れると、大小のザリガニが網に入り「とれた！」と歓声が上がっていました。幼稚園横の側溝でもオタマジャクシなどをとりました。「今日はザリガニとりができて大満足やったなあ」と言っている子もいました。これから頑張って育てます。



6月10日（木）子育てサロンとの交流

可愛いお友だちが3名遊びに来てくれました。今年度はじめての交流で、はじめに体操をしてから自己紹介をし、その後玉入れ、自由遊びをして楽しみました。次は7月に予定をしています。お別れの時には「バイバーイ、またきてねー。」と園児たちは手を振っていました。



6月9日（木）陶芸教室

今年度も上宮津寺子屋陶芸班の皆様にお世話になって、陶芸教室を行いました。丁寧に作り方を教わりながら、園児たちはねばり強く粘土を伸ばし、くっつけて、でこぼこがないように手や道具でなぞり、世界に一つだけのお茶碗を作りました。園児たちの真剣な表情がステキでした。



6月3日（金）リトミック教室

今年度も吉岡先生に来ていただいてリトミック教室をしました。体を使っての表現を音楽に合わせて楽しみました。楽しく元気よく、とてもいい時間になりました。



6月2日（木）親子交通安全教室

暑い日となりましたが、親子で栗田駐在所までの折り返しコースで、交通安全の大切な内容を体験的に学ぶことができました。栗田駐在所、宮津警察署から3名の警察官の方にお世話になりました。ありがとうございました。子どもたちは、遊戯室でパネルなどを使って学んだあと、本物の横断歩道などで教えてもらったことを実際に生かそうと頑張っていました。親子で

手を繋ぐのも嬉しそうでした。保護者の皆様、ご参加いただきありがとうございました。



5月28日（土）栗田幼稚園・栗田小学校合同運動会

今年度は予定通り5月に実施することができました。かけっこで一生懸命に走ったり、毎日毎日練習してきた障害物競走では障害物を見事にクリアして最後まで走り切ったり、6年生と一緒に楽しく競技をしたり、みんなで楽しく踊りを披露したりしました。終了後、「ぜーんぶ疲れたけど、ぜーんぶ楽しかった！」と満足げな表情をしていました。



5月23日（月）小学6年生と一緒に競技の練習をしました

幼小競技として、小学6年生と幼稚園児が一緒に「仲良しペアでわくわくドキドキ」という競技をします。今日はその練習をしました。園児たちは、満面の笑顔でした。当日、お楽しみに。



5月20日（金）運動会 入場行進の練習

小学生と一緒に、入場行進の練習をしました。幼稚園児らしく、可愛く行進です。



5月17日（火）田植えをしたよ おいしいお米に育ってね

今年度も中津農家組合の皆様にお世話になって、田植えの体験をさせていただきました。泥だらけになりながら、楽しく田植えをしました。貴重な体験をさせてくださいました中津農家組合の皆様、ありがとうございました。





5月16日（月）ムジクリ企画様によるクラシックコンサート

午前中に由良の古民家にて子育て支援コンサートをされたムジクリ企画の方が、ご厚意で午後から、栗田幼稚園、栗田小学校の子どもたちのために、小学校体育館を会場にミニコンサートを開いてくださいました。園児、児童全員で鑑賞させていただきました。ヴァイオリン、クラリネット、ピアノ、ソプラノの4パートを様々に組み合わせて演奏されており、とても豊かな時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



5月10日（火）園庭除草、親子での苗植え

午後3時、子どもたちのお迎えの際に、保護者の方に園庭の除草作業をお世話になりました。ありがとうございました。子どもたちも可愛い色とりどりのバケツを持って、草を抜いたり集めたり、運んだりと頑張っていました。その後、親子でピーマンやミニトマトの苗を植えました。今後さらに、子どもたちは、園庭に咲く美しい花や、まだ小さな野菜の苗に心を込めて水をあげていきます。



5月6日（金）サーキット遊び、園内リトミック

毎朝、小学校の運動場で朝マラソンをしていますが、今日から、サーキット遊びも行っています。ケンケンパーで進んだり、平均台の上を進んだりしました。ちゅーりっぷ組さんも興味を持って取り組みました。また、今日はリトミックを行いました。ピアノの音楽に合わせてカエルになったりアヒルになったりするなど、楽しく活動しました。



5月2日（月）栗田駐在所、中津の海へ行きました

今日は栗田駐在所に出かけました。飼っておられるメダカやカメ、そして珍しいウーパールーパーなどを見せていただき、興奮状態の子どもたちでした。また、毎朝、登園する子どもたちを幼稚園の近くで見守ってくださっている方や、民生児童委員の方々も来てくださいました。その後、おまわりさんから交通安全や防犯の話をいただきました。そして、その後、中津の船着き場へ行き、海のそばには近寄らないようにしながら海や船を見たり貝殻などを拾ったりするなど貴重な体験になりました。



4月23日（土）保育参観・保護者会総会 ありがとうございました

お忙しい中、保育参観・保護者会総会にご出席いただき、ありがとうございました。子どもたちは、流しそうめんのコースを作って遊ぶなど、それぞれの子どもなりに考えながら楽しそうに遊んでいました。また、元気よく笑顔で体操をし、いつも通り園庭を頑張って走りました。体操が終わるたびに、お家の方へ抱きつきに行く姿が微笑ましかったです。



4月19日（火）栗田駅へ行きました

良い天気に恵まれ、栗田駅へ園外保育に出かけました。新入園児にとって初めて園外保育でしたが、年長さんが年少さんのペースを考え気遣いながら歩き、年少さんも含めみんな頑張って歩きました。栗田駅では水槽の魚や電車を見て喜んでいました。咲き誇っているチューリップや道中の畑のエンドウ豆の成長を見つけるなど、春見つけもできました。



4月15日（金）海洋高生と一緒にジャガイモ植え

海洋高校海洋工学科海洋技術コースの3年生が、今年も「ヒトデ堆肥による土づくりとジャガイモ苗定植」に来てくれました。畠に畝を作り、手作りのヒトデ堆肥とウニ堆肥を入れ込んでもらい、海洋高校生と一緒にジャガイモを植えました。大きく育ってねとの願いが届きますように！最後は、一緒に遊んでもらって子どもたちも海洋高生も笑顔いっぱいでした。とても楽しい交流ができました。海洋高校の生徒さん、先生方、ありがとうございました。



4月11日（月）入園式

本日、年少へ2名、年中へ1名、合計3名が入園しました。これから集団生活となり、お子様も保護者様もしばらくは緊張が続くと思いますが、お家で思いをしっかりと受け止めていただいてエネルギーを充電してあげてください。よろしくお願ひいたします。



4月7日（木）着任式・始業式

令和4年度が始まりました。3名がひまわり組さん、7名がさくら組さんへと、1つ上のお姉さん、お兄さんになりました。そして今日は、栗田小学校の入学式もあり、3月に卒園した9名が立派な1年生になりました。11日（月）は栗田幼稚園の入園式です。

